

ARETXABAleta / Robo en la biblioteca

La biblioteca atxabaltarra fue asaltada hace unos días por los ladrones. Entraron por una de las ventanas de la parte baja. Lo extraño fue que la ventana no estaba forzada, por lo que se piensa que ya la habían dejado abierta antes. Se llevaron tres ordenadores de sobremesa y una impresora. Se presentó la correspondiente denuncia a la Policía Municipal que la remitió posteriormente a la Ertzaintza. Hace tres semanas ya habían visitado esta misma biblioteca, se llevaron tan sólo entonces algo de dinero suelto de fotocopias que había en un cajón. Lo extraño en este caso es que no se llevaran nada más en aquella ocasión. Hace tres años entraron rompiendo un cristal y entraron por allí. Cogieron libros y los tiraron al río y se llevaron entonces tan solo también el poco dinero recaudado que había de las fotocopias.